
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0163/2023 

öffentlich 
 

 

Titel: zur Nutzung des Rathauses 
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund 
 
 

Federführung:  Fraktion Bürger für Stralsund Datum: 23.11.2023 

Bearbeiter: Haack, Thomas   

 

Einreicher: Herr Haack   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 14.12.2023  

 
Anfrage: 
 
1. Wieviel Veranstaltungen Dritter gab es Jahr 2022 und im Jahr 2023 im Rathaus? 

 
2. Welche Einnahmen für die Hansestadt wurden hieraus generiert bzw. wie viele 

Veranstaltungen wurden kostenfrei zugelassen? 
 
3. Wie hoch ist der Aufwand für die Verwaltung? 
 
 
 
Begründung: 
 
Gefühlt finden immer mehr Veranstaltungen im Rathaus statt. Es kommt bereits zu 
Kollisionen in der Raumbelegung bei Fraktions- bzw. Ausschusssitzungen. Durch das ewige 
Umräumen wird auch der Aufwand für die Verwaltung immer höher. Ebenfalls durch das 
Reinigen der Räume. An den Wochenenden muss der Sicherheitsdienst ebenfalls zusätzlich 
beauftragt werden. Hier entstehen ebenfalls Kosten. 
 
 
 
 
 
Thomas Haack 
Fraktion Bürger für Stralsund 
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